

viernes, 25 de abril de 2014

Más de 300 técnicos y políticos en la jornada formativa sobre Administración Electrónica



Durante toda la mañana, más de trescientas personas, personal técnico y político de los Ayuntamientos sevillanos, han participado en la jornada formativa 'La Administración Electrónica: derecho para la ciudadanía, oportunidad para el Ayuntamiento', un foro organizado por la Diputación de Sevilla, a través del Área del Empleado/a Público/a, para abordar los beneficios que las nuevas tecnologías pueden aportar en la gestión diaria de las Corporaciones Locales.

Con la puesta en marcha del proyecto de implantación de la Administración Electrónica en los municipios de la provincia desarrollado por INPRO, este encuentro viene a dar la cualificación

necesaria para el uso de las distintas herramientas de gestión diaria utilizadas desde los Ayuntamientos, tanto para la gestión interna como para la prestación de servicios a la ciudadanía.

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha saludado a los ponentes al término de estas jornadas recordando que 'en la actualidad la cohesión territorial necesita tanto de inversiones en carreteras como en nuevas tecnologías, pues son éstas las que, desde hace más de una década, permiten un mayor acercamiento de los ciudadanos y ciudadanas a aquellos servicios que más les interesa'.



Descargar imagen



04-250414_nota_jornada_e-administracixn.pdf

[
https://inpro.dipusevilla.es/export/sites/inpro/.galleries/DOCUMENTOS-Noticias/04-250414_nota_jornada_e-adm
]

39.71 Formato: pdf
